
第 1 回 稲荷山公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和７年 4 月 16 日（水） 

午後１時３0 分から２時 3０分 

場所：稲荷山公民館 第 3 会議室 

 

開会 １：３０ 審議委員 1２名中 １1 名出席、1 名欠席 

1. 開会  

2. 会長あいさつ 

3. 館長あいさつ 

4. 自己紹介 

5. 会議事項 （議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により風間会長が務める） 

委員からの主な質問及び意見並びに市の説明及び回答の概略は、次のとおり。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

（1）令和 7 年度事業計画・予算（抜粋）に

ついて 

・高齢者のニーズに合った企画、男性の料理

教室など計画してほしい。 

一人暮らしの高齢者は料理がワンパターン

になってしまう。また、その作った料理を食

べたりしながら交流したい。 

 

・地区内に養護学校もあり、稲荷山は福祉の

街である。そういった方でも誰でも公民館は

気軽に立ち寄れる場所であってほしい。 

 

・こども食堂も公民館を利用している。男性

の料理教室と一緒にやるなど子供たちと高

齢者が交流していけるとよい。まずは、核と

なるような内容のものを作って人を誘いあ

う。誰でもおいでよ。という感じにし、そう

すると徐々に広がっていくようになるので

は。 

 

（2）その他 

・成人式の出席率は？ 

 

 

・知人の話だが、以前障害のあるお子さんが

成人式に出席できなかったと聞いた。 

 

（1）令和 7 年度事業計画・予算（抜粋）に

ついて 

事務局より資料に基づき説明。 

 

・八幡公民館の成人講座の中に、男の料理教

室というものもある。市内の方なら申し込む

ことができる。 

稲荷山公民館でもいただいたご意見を検討

していきたい。 

 

・高齢者の一人世帯が増えてきている。公民

館は、誰でも気軽に立ち寄れる場所。公民館

にお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

（2）その他 

・手元に正確な資料がないが、6 割から 7

割の出席率だった。 

 

・今は座席等本人や保護者の方の意向をお聞

きして、参加していただいている。 



６．閉会   閉会 ２：3０ 

 

出席者：風間美恵子、香山富夫、保坂和久、山本直佳、山﨑栄一、近藤亨、 

北原慎吾、和田俊一、小池啓子、栁澤信子、松下育子 

事務局：稲荷山公民館長 上條優、同副館長 北澤博幸、同主事 小林宏美 


